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ATTA DA l8a REUNIAO, ORI)INARIA, DA COMISSAO DE PESQUISA DA
FACULDADE DE DIREITO DE RIBEljIAO PRETO DA UNIVERSID.ADE DE
SAO PAIJLO. Aos cinco dias do m6s de dezembro do ano de dais mile quatorze, is
dez horas e cinquenta minutos, refine-se, na saba C-34 da Faculdade de Direito de
Ribeirio Preto da Universidade de S5o Paulo -- FDRP/USP, a Comissio de Pesquisa
da Faculdade de Direito de Ribeirio Preto, sob a presidencia do Prof. Dr. Eduardo
Saad Diniz, e com a presenga da Pra Dra Flavia Trentinie dos Representantes
Discentes Vinicius Rosenfeld e Fernando Amorim Soares de Mello, com aus6ncia
justificada do Prof. Dr. Luciano de Camargo Penteado. O Sr. Presidente declara
abertos os trabalhos, agradece a todos pda presenga, e externa a sua felicidade de,
mesmo sendo um jovem docente, poder ocupar uma posigao tgo privilegiada dentro
desta Faculdade que estimula e 6 vocacionada para a pesquisa. O Sr. Presidente
Cumprimenta a Profa Dra Flavia Trentinie Ihe dg as boas vindas em sua primeira
reuniio na Comissgo de Pesquisa da FDRP, na qualidade de suplente da Profa Dra
Cintia Rosa Pereira de Lima que este afastada durante o primeiro semestre de 20i5, e
que neste periodo, como grande pesquisadora que 6, podera contribuir muito para as
atividades intensivas da Comissio de Pesquisa. O Sr. Presidente concede a
palavra aos membros. A Profs Dra lilavia Trentini informa que serf um grande
prazer participar das atividades da Comissio de Pesquisa neste pr6ximo semestre e
que sua maior realizagao 6 trabalhar na Universidade de Sgo Paulo, onde se recebe
para fazed pesquisa, sendo que em outras Universidades particulares ou mesmo
algumas Universidades Federais nio se tem o mesmo apoio que se tem na
Universidade de $io Paulo, ou mesmo da FAPESP. A Profs Flavia diz que 6 um
privilegio enorme trabalhar na USP e poder fazer pesquisa, mesmo com fomentos
escassos esse ano, mas sempre existentes, a]6m de fomentos da FAPESP, sendo que ja
estagiou em Universidades Federais e renata que presenciou as dificuldades que os
docentes tinham para fazer pesquisa nessas instituig6es, e mesmo para os alunos era
quake impossivel conseguir bolsas de Iniciagao Cientifica, e compara com a
Universidade de Sio Paulo onde os alunos podem podem conseguir bolsas com
fomento da pr6pria USP, do CNPq, do Santander e mesmo da FAPESP, e mesmo os
pesquisadores docentes podem conseguir fomentos da USP, FAPESP e outras
entidades, sends que em outros estados as ag6ncias de fomento estaduais tem poucas
verbal e para as entidades de fomento federais o pesquisador concorre em Ambito
nacional. A Profs Flavia Trentini externa o seu grande prazer em participar da
Comissgo de Pesquisa da FDRP, substituindo a Profa Dra Cintia Rosa Pereira de Lima
que este afastada para realizagao de pesquisa no exterior. O Sr. Presidente
agradece a profa Flavia e df as boas vindas ao Fernando Amorim, Representante
Discente da P6s-GraduaQao. PATE 2 -- ORIDEM DO DIA: I Discussio e
Aprovagao -- i.i) Processo zoi4.i.448.89.g: Alteragao da Deliberagao
FDRP oi/zola de o8 de margo de aoiz. O Sr. Presidente infornia que o
assunto ainda este em discussio na Congregagao, assim acha por bem adiar esta
discussio e aprovagao na Comiss5o de Pesquisa, aguardando assim o envio de todos
os apontamentos da D. Congregagao, ficando assim a discussio para a pr6xima
reuniio que acontecerf entre a iltima semana de fevereiro e primeira semana de
margo. A Profs Dra Flavia concorda com o Sr. Presidente, pols a Congregagao
ainda discutirf o assunto nas pr6ximas reunites, e quanto mais o assunto for
diseutido mais dados estargo disponiveis para a-:criagao da normativa pda Comissgo
de Pesquisa. O Sr. Presidente questiona os outros membros. Todos os membros
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aprovam a decis5o de aguardar que a Congregagao termine a discussio desta
normativa, para assim tratar do assunto. z) Aprovar. a.:l) Relat6rios Finais
FAPESP zoi3-20i4: a.2.i) Processo zoi4.i.6o4.89.o: "A utilizagao
excessiva do principio do "VENIRE CONTRA FA(;FUM PROPluM"".
Relat6rio Final de Iniciagao Cientilica realizado pda aluna lsabela Maria
Lopes Bolotti, Bolsista FIAPESP, sob orientagao do Prof. Dr. do Prof. Dr.
Luciano de Camargo Penteado. Aprovado pda FIAPESP. O Sr. Presidente
coloca em votagao a aprovagao do relat6rio final de Iniciagao Cientifica da aluna
lsabela Maria Lopes Bolotti. Todos os membros aprovaram unanimemente. 2.z)
Relat6rio Final IC -- CEDD. z.3.i.) Processo aot4.i.363.89.a: "0 direito
fundamentals cultura: a efetivagao do direito de manifestar-se e ter
acesso a manifestag6es artistico culturais". Relat6rio relativo ao periodo
de 2 memes de bolsa de Iniciagao Cientifica no Programa de Iniciagao
Cientifica do CEDD, realizado pelo aluno Lucas Fulanete Gongalves
Bento, sob orientagao do Prof. Dr. Thiago Man'ara de Matos. Parecer
favor6vel emitido pelo Prof. Dr. Rubens Begak. O Sr. Presidente coloca em
votagao a aprovagao do re]at6rio final de Iniciagao Cientifica do aluno Lucas Fulanete
Bento. Todos os membros aprovam unanimemente. O Sr. Presidente informa que
o relat6rio final de iniciagao cientifica do aluno Andre Luiz de Souza Murakami, que
recebeu um parecer nio favorfveli aprovagao do Prof. Dr. Caio Gracco Pinheiro Dias,
foi retirado de pauta, pois foi aberto vista a orientadora, para que assim querendo se
manifeste. 3.t) Process0 20i4.i.4z4.8g.a: "A assist6ncia juridica gratuita
homo servigo p6blico no Brasil". Inscrigao no Programa de Iniciagao
Cientifica sem bolsa da FDRP para o periodo de 6 meses, realizado pda
a[una Kami[e Medeiros do Va[[e, sob orientagao do Prof. ])r. Thiago
Marrara de Matos. Parecer Favorfvel emitido pelo Prof. Dr. Caio Gracco
Pinheiro Dias. O Sr. Presidente informa que se trata de inscrigao no edital de
Iniciagao Cientifica sem bolsa da FDRP que teve seu proUeto avaliado e teve parecer
favor6vele foi aprovado "ad r(:Herendum". Os membros referendam unanimemente.
O Sr. Presidente agradece a presenga de todos, df mais uma vez as boas vindas a
Profa Flavia Trentini, em sua primeira reuniio na Comissfo de Pesquisa, ao
representante discente da p6s-graduaigo Fernando Amorim e informa que estarf no
cargo de Presidente, em exercicio, desta Comissgo at6 junho de 20i5, e pede a
colaboragao de todos para que juntos possam colaborar e trabalhar bastante para
entregar a Comissgo a Prof. Dr. Cintia Rosa Pereira de Lima da melhor fomla
possivel. Nada maid havendo a tratar, o Sr. Presidente df por encerrada a reuniio

vinte minutes, da qual, para constar, eu,
oder Gongalves de Padua, T6cnico para Assuntos

lavreie digitei esta Ata, que serf examinada pelos membros
presentes na reuni5o em que for discutida e aprovada, e por mim assinada. Ribeirgo
Preto, o4 de margo de 20i5.
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